

# *México expresó a EE.UU. preocupación por separación de familias*

---



México, 7 mar (RHC) El gobierno mexicano hizo saber al de Estados Unidos su preocupación por la separación de familias producto de las deportaciones, afirmó hoy el secretario de Relaciones Exteriores, Luis Videgaray.

El canciller sostuvo en el Senado que se le transmitió inmediatamente al Departamento norteamericano de Estado la 'preocupación' por el anuncio de que 'separarán a familias al momento de sus deportaciones'.

Luego de reunirse con los coordinadores de los partidos políticos representados en el Senado, Videgaray aseguró en conferencia de prensa que se le dijo a las autoridades estadounidenses sobre el 'daño irreversible a muchas familias mexicanas que se encuentran sin documentos en Estados Unidos'.

(Agencias de Información)



**Radio Habana Cuba**